
Intervención del Presidente de la República en Encuentro con Conjunto Musical La Ley  
DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO 
LAGOS, 
LUEGO DE RECIBIR A GRUPO "LA LEY" 
 
SANTIAGO, 28 de febrero de 2001 
 
S.E.: Bueno, lo único que les quiero decir es que hemos estado muy contentos hoy de 
poder recibir a La Ley, del triunfo que han tenido, de lo que han van a seguir teniendo, y 
esperemos que eso sea también un aliciente para las nuevas generaciones. En el Centro 
Cultural Mapocho, días atrás, ahí en Balmaceda 1215, se presentaron más de 230 
grupos de música y de canciones. Y creo que eso habla de la nueva etapa que estamos 
teniendo. Les comenté que en el año que pasó habíamos tenido 162 obras de teatro que 
se estrenaron en Chile, casi una cada dos días. Y eso creo que habla bien de lo que 
estamos. 
 
Pero lo más importante era darle las gracias por lo que han hecho, decirles que todos 
estamos orgullosos con el Grammy, y mucho éxito y mucha suerte.  
 
Les gustó este patio y me dijeron que pensaban hacer un concierto aquí, lo cual me 
parece muy bueno. Quedaron comprometidos para hacer un concierto aquí. 
 
Pregunta: Queríamos preguntar también, antes que se nos arranque, después hablamos 
con la Ley, hoy día bajó el desempleo, una décima. Qué le puede decir al país, que es el 
tema que principalmente está preocupando en estos momentos a la gente. 
 
S.E.: Bueno, tengo entendido que se refirió a eso el ministro del Trabajo. Gracias. 
 
Pregunta: La actividad económica industrial también disminuyó con respecto a igual 
período de año pasado, 2,3 la actividad industrial. 
 
S.E.: Pero lo importante es que hemos crecido 5.5 el año pasado y vamos a volver a 
crecer este año. Eso creo que es lo que nos permite tener un alto grado de optimismo en 
lo que estamos haciendo. Un país que crece, es un país que avanza.  
 
Pero junto con eso, yo quisiera decir que a mí me gusta un crecimiento con calidad de 
vida, un crecimiento que nos permita abrirnos aquí, tener cultura, tener todas estas 
cosas. O sea, crecer es indispensable, pero también la calidad de vida y la forma cómo 
crecemos, también. 
 
Pregunta: Pero, Presidente, ¿no es preocupante que haya aumentado el desempleo 
cuando la estacionalidad debería jugar a favor? 
 
S.E.: Bueno, por eso tenemos que trabajar intensamente. Pero lo importante es un país 
que crece, ¿verdad? 
 
Pregunta: Con respecto a la música, ¿qué importancia tiene para los grupos nacionales 
que haya ganado La Ley el Grammy? 
 
S.E.: Bueno, yo creo que es un incentivo a todos, verdad. Creo que es un poquito 



sentirnos todos orgullosos de ellos, llevan mucho tiempo entre afuera y acá, se van 
mañana, me dicen, a México, a una gira por ocho o nueve ciudades de México, y creo 
que eso, yo creo que es un aliciente para todos nuestros jóvenes, que ven también la 
música como una calidad de vida muy importante, y cómo generar espacios para que lo 
que ellos logran, me han indicado los lugares donde han filmado y han cantado, tienen 
un proyecto pendiente, me dicen, que es en Isla de Pascua, y vamos a ver cómo se hace 
para que lleguen a Isla de Pascua. 


